



渡会克明氏

県議会12月定例会は6日再開。前日の代表質問に続き一般質問が行われ、神戸洋美(自民・春日)

井市)浜崎利生(民主・岡崎市原欣伸(自民・犬山市)渡会克明(公明・豊橋市)小山たすく(民主・西加茂郡)山下史守朗(自民・小牧市)仲敬助(民主・安城市)の7氏が登壇。それぞの角度から県の見解をただした。

伊藤敏雄教育長は、退職教員の活用について「退職教員の優れた知識と経験を若い教員の育成や教育相談に活用すること」とする地域振興対策、IT化に伴う情報漏えいに

対する県の取り組み、教育問題の3点について県当局の考え方を質問した。

伊藤敏雄教育長は、退職教員の活用について「退職教員の優れた知識

と経験を若い教員の育成や教育相談に活用すること」とする地域振興対策、IT化に伴う情報漏えいに

教員メンタル相談室を開設

県議会一般質問

育センターに開設。教員のストレスなどの解消を目指したい」との方針を明らかにした。

教育再生に退職者活用

県議会一般質問

さらに西村眞副知事は地方機関の再編成で県事務所を統廃合して設置する山村振興事務所について「仮称だが県民安全防災課、山村振興課、環境保全課の3課を設置、山村特有の課題を総合的にコーディネートする窓口にしたい」と答弁。自分が本部長となつて本庁に設置する山村振興推進本部では「現地での対応が難しい大規模な事業など

の企画や立案をする組織で、山村振興事務所と連携を密にしてやっていきたい」と答えた。広域的視点で山村振興を図る考えを示した。

(後藤康之)